~ 君たちへ伝えたい大切なこと ~

高田中学校

11月2日(水)に高田中学校で「地域 で活躍している人から、仕事の内容や 生き方についての話を聞くことで、職 業についての理解を深め、自分のこれ からの生き方について考えることを ねらいとして、職業講話が開催されま











東部中学校

職業体験講座

「東部の匠」

10月22日(土)に東部中学校で「生徒 が様々な職業を体験し、高い技能に触 れ、先人の知恵を学ぶことで、職業へ のあこがれを持つと同時に、確かな職 業観を身につけ、進路選択を含めたキ ャリア教育推進の一環とすること」を ねらいとして、職業体験講座「東部の 匠」が開催されました。















笠郷小学校1年 やまなか

川中

愛結 さん



家族で養老の滝を見に行った場面を描きました。滝 を眺めたり、家族で写真を撮ったりしました。お花 見をしながら、おいしいお弁当を食べたのもよい思 い出です。みなさんにもぜひ行ってほしいです。

両校の生徒たちは、養老町に縁のある27人の講師から、産業がもつ力 を感じ取ることで、養老町を見直す「ふるさと学習」の機会としました。 また、関心のある職種や今まで知らなかった職種について、講師から話 を聴き触れることは、これから生きていくうえで大切なことを学ぶ貴重 な機会となりました。



■養老町防災アプリ

「養老町防災行政情報」

iPhone版



Android版



■養老町の防災情報メール配信 「あんしん防災ネット」

スマホ版





妊娠から出産、育児までをフルサポート!















